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教育福祉学科総代

髙瀬　美奈
実践心理学科総代

高柳　梨奈

人との繋がりを大切に
　大学4年間の学びを通して、視野が広がり、多様な考え方を捉
えられるようになりました。自ら行動することには勇気が必要です
が、ボランティア活動を始めたことで、今まで住んでいた街に、よ
り親しみをもてるようになり、地域貢献できる人になれたと思いま
す。人と人との繋がりは大切なものだと4年間を通じて感じました。
この先の人生も人との縁を大切に、社会に貢献できるよう努力し
ていきたいと思います。ありがとうございました。

理事長賞

橘　のどか
社会福祉学科総代

中　康江

充実した大学生活を送れた淑徳大学に感謝
　この度、理事長賞をいただけて大変光栄です。
　私がこのような素敵な賞に値する人になれたのは、親身になっ
てくれる先生方、温かい家族のおかげです。また、やる時はやる、
楽しむ時は楽しむ、同じ志を持つ友人が一緒にいてくれたこともと
ても大きいです。
　大学生活は本当にあっという間で、とても充実していました。私
は春から小学校教員になります。今までお世話になった方々に感
謝し、淑徳大学で学んだことを活かし、さらにこれからも努力し続
けていきたいと思います。

感謝と精進と報恩
　人生100年時代。「社会福祉士の資格を取得し、福祉の総合
的なコンサルタントを目指します」と学科志望理由書に記載してか
ら4年間。教職員の皆さま、学友、実習先等、そして、両親・夫、
淑徳大学を勧めてくれた友人他、関わるすべての方々のお陰で、
卒業し、志を実現するスタート地点に立つことができました。これ
からも、生かされていることに感謝し、沢山の方々からいただいた
ものをお返しするために生涯現役で努力精進してまいります。あり
がとうございました。

自分らしく成長させてくれた4年間
　大学生活を振り返ってみると、素晴らしい先生に恵まれ、信頼
する仲間たちと切磋琢磨しながらも本当に多くの大切なものを学
ぶことができた4年間でした。この貴重な経験によって自分自身や
相手の心と真摯に向き合うことができたからこそ、ひとりの人間と
して自分らしく成長することができたと思います。今の私を作り上
げ、支えてくれた全ての人に心から感謝すると共に、これからも大
学での学びを活かしながら、相手の立場に立って気持ちに寄り添
える人間になれるよう日々努力していきたいと思います。

総合福祉学部

理事長賞

徐　麗惠
コミュニティ政策学科総代

村木　玲奈

支えてくださった方々に感謝
　淑徳大学で過ごした2年間では、色々な方に支えられ、充実し
た大学生活を過ごすことができました。特に、ゼミの指導教員
からの教えを通して、新しい知識を得ることの楽しさを学ぶこ
とができました。社会人になってからも、より一層努力し、勉
強し続け、学んだ知識を活かしたいと思います。今までお世話
になった方々に心から感謝いたします。

多くの支えがあってこその想い出に満ちた4年間
　私の大学生活は、環境と出逢いに恵まれた4年間でした。淑徳
大学での出逢いは新たな出逢いや経験に繋がり、自分の世界を
広げてくれました。また、私には聴覚障害がありますが、講義
や部活動など、あらゆる場面で多くの方がサポートしてくださっ
たおかげで、非常に有意義な4年間を過ごすことができました。
今後も淑徳大学で得た学びと感謝を胸に、精進してまいります。
　最後に、お世話になった全ての方々に心より感謝申し上げます。

コミュニティ政策学部

看護栄養学部

理事長賞

鈴木　芽依

食の面から健康を支え
沢山の方を笑顔にしたい
　「どんなにバランスの良い食事も、
食べてもらえなければ意味がない。」
「教科書通りの食事指導も、実践出
来なかったら意味がない。」私が4年
間学ぶ過程で感じたことです。工夫
次第で、食は健康を支えるだけでなく
人を笑顔にもできる。大切な事に気づ
かせてくださった沢山の方々に感謝の
気持ちを忘れずに、「その人」に寄り
添って1人ひとりに合った方法を一緒
に考えることができる管理栄養士に
なり、多くの人を笑顔にしたいです。

看護学科総代

土岡　由樹

「淑徳ならでは」の看護職者を目指して
　この4年間は初めての挑戦の連続
で、自分の至らなさに苦しい思いをし
たこともありましたが、本当に充実し
た日々でした。
　いつも親身になってくださった先生
方、「一緒に頑張ろう」と私を鼓舞し続
けてくれた友人たち、家族の存在があっ
たからこそ困難を乗り越え成長するこ
とができました。心から感謝しています。
　今後看護師として、保健師として、
そして一人の人としてさらに成長した
姿を皆様に見せられるよう精進して参
ります。

栄養学科総代

宮原　彩夏

大学での「出会い」と「学び」を
大切に・・・
　管理栄養士になりたいという夢を
叶えるために大学に入学してから早4
年、気付いたら卒業を迎えていました。
大学生活では座学や実習はもちろん、
ゼミやボランティア、オープンキャン
パスでの活動など充実した日 を々過ご
せました。時には困難に直面するこ
ともありましたが、先生方や友人の支
えのお陰で壁を乗り越え、人として成
長できたと思います。大学での学びを
心に刻み、今後も精進していきたい
です。ありがとうございました。

教育学部

理事長賞

江原　さつき
こども教育学科総代

長谷部　未来

価値ある大学生活
　私にとって、大学生活の4年間はとても価値あるものでした。積
極的に参加した授業、試行錯誤して乗り越えた実習での経験、そ
の全てが財産であり、保育士になりたいという思いを強くしてくれ
ました。その中で、信頼できる先生や職員の方々、共に精進した
仲間に出会い、支えられて今の自分があります。心から感謝してい
ます。ありがとうございました。
　これからも感謝の思いを胸に、保育士として成長していきたいと
思います。

スキルアップできた4年間
　私は4年間の大学生活で様々なことを経験し、多くを学び成長
することができました。淑徳大学の素敵な先生方のもとで学ぶこ
とで、専門的な知識が身につくだけでなく、自身の人間性も高め
られたと感じます。そのおかげで、実習先の幼稚園でお声をかけ
ていただき、就職を決めることもできました。大学で学んだこと
を今後も活かしていきたいと思います。後輩の皆さんも、大学で
しかできないことを見つけ、4年間を有意義に過ごしてください。

人文学部

歴史学科総代

須田　光輝

卒業にあたり
　大学入学当初、学習面で不安だった私に、
ある先生が「反復練習が不可能を可能にする」
と激励してくださいました。その先生が朝8時よ
り、学びの場を提供してくださったことが大学
生活における宝物の１つです。「勇気」をくださっ
た先生もいて、恵まれた環境だったと言えます。
　今の私がいるのは、皆様方から経験という成
長の機会をいただいたことがきっかけと考えて
います。先生方やゼミ生、サークルの後輩たち
などへ、感謝申し上げます。

理事長賞

須藤　早記

多種多様な表現を学んだ4年間
　文章を学びたい。その一心で淑徳大
学に入学しました。小説や記事執筆な
ど、想像以上に多種多様な表現形態を
学ぶことができました。4年間を振り返
ると、大変なこともありましたが、この
大学に入って良かったと私は胸を張って
言うことができます。
　ここまで支えてきてくださった皆様に、
改めてお礼申し上げます。これからも
日々、精進していきたいと思います。

表現学科総代

袴田　あやね

大学生活への感謝
　まず、感謝を。友人、先生
方、家族、サークルの先輩と
後輩。本当に沢山の人に助け
られ、支えられた４年間でし
た。ありがとうございました。
いくつかの挑戦を経て、卒業
の日を迎えられたことを嬉し
く思います。

経営学部

理事長賞

先﨑　美憂

かけがえのない経験
　この4年間の大学生活は、私にとって本当にかけがえのないものと
なりました。それも全て友人や先輩、後輩、教職員の方々の存在があっ
たからです。周りの方々から挑戦の場をたくさん用意していただきまし
た。自分だけではおそらくやってみようと思いもしなかったこともたく
さんありました。そして、挑戦していく中で自分の得意なことや苦手な
ことに気づいていきました。私に信頼を寄せて、可能性を感じて依頼
していただけたことを嬉しく思うと同時に、一歩を踏み出そうか迷って
いる人には、たとえ自分には向いていないと感じていたとしても是非
挑戦してみてほしいと思います。

経営学科総代

小山　禎貴

LA科目を通じて学んだ主体性
　私は2年と4年生の時にLA科目のアシスタントを務めました。
　その際に得た学びとは、受け身ではなく主体的になって行動す
ることの大切さです。
　高校までのように静かに先生の話を聞くような受け身の姿勢と
は違い、自分から何か学ぼうとする意欲があることや、自ら行動す
ることは、成長に繋がると感じました。
　卒業後も自ら主体的に物事に取り組めるように、社会人になっ
ても意識して取り組んできたいと思います。

観光経営学科総代

大栗　京華

多くの経験と学びを得た4年間
　私は大学生活で多くの学びを得て、様々な経験をしました。高
校までとは違う自由に学ぶことができる環境で、友人たちと切磋
琢磨しながら勉学に励むことができました。学内外では個性的で
素敵な仲間に出会い、自分とは違う視点を持っていて、4年間で価
値観が大きく変わりました。大学生活の思い出を胸に、これから
は社会人として、もっと多くの経験や学びを得たいと思います。あ
りがとうございました。

編入生総代

木山　海人

経営学を深めることができた2年間
　私は、経営学をより深く学ぶために編入学いたしました。経営
学の知識を実践授業を通して実際に活用してみたいと考え、淑
徳大学を選びました。講義やゼミで友人や先生とディスカッショ
ン、アクティビティを行い、能動的に学ぶことができました。今
後は淑徳大学でより深めた経営学の知識を仕事に活かしていき
たいと思います。短い時間でしたが様々な人と出会い、学びを深
めることができました。ありがとうございました。

編入生総代

コミュニティ政策学部長

鏡　諭 
経営学部長

千葉 千枝子 
人文学部長

星野　英樹 
総合福祉学部長

大橋　靖史 
看護栄養学部長

茂野 香おる 
教育学部長

加藤　尚裕 



千葉キャンパス　各受賞者

埼玉キャンパス　各受賞者

千葉第二キャンパス　各受賞者

東京キャンパス　各受賞者
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